



ZUKUNFT IM DIALOG
**MICHELANGELO
STRASSE**

**Städtebauliche Planung
Michelangelostraße – Ausstellung
zum Beteiligungsverfahren**

3.–12. Mai 2019, 13–19 Uhr
in der KulturMarktHalle,
Hanns-Eisler-Straße 93,
10409 Berlin

**Sie sind
herzlich
eingeladen!**

Städtebauliche Planung Michelangelostraße – Ausstellung zum Beteiligungsverfahren –

Seit Juni 2017 erfolgt im Format eines „Runden Tisches“ ein intensiver Austausch darüber, wie der im Rahmen eines städtebaulichen Ideenwettbewerbs entstandene Entwurf für Wohnungsneubau an der Michelangelostraße überarbeitet werden kann. Dem „Runden Tisch“ gehören u.a. Vertreter*innen der Bewohnerschaft, der Wohnungseigentümer sowie von Jugend- und Senioreneinrichtungen des umgebenden Gebietes an. Zunächst wurden in sechs themenbezogenen Treffen Aspekte, die bei der weiteren Planung Berücksichtigung finden sollen, diskutiert und gegeneinander abgewogen. Die wichtigsten Aspekte wurden mit den Rahmenbedingungen und Zielstellungen von Land und Bezirk abgeglichen und als „Leitlinien“ formuliert. Auf dieser Grundlage sind drei „Prinzipentwürfe“ entstanden, die schließlich im Rahmen der erforderlichen Bebauungsplanung zu konkretisieren sind. Bei der öffentlichen Ausstellung werden die Ergebnisse des Verfahrens und die Prinzipentwürfe vorgestellt.

Die offizielle Eröffnung der Ausstellung findet am 3. Mai um 17 Uhr statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.

Bei einer **Podiumsdiskussion** am 9. Mai 18–20 Uhr in der KulturMarktHalle wird das Verfahren reflektiert und ein Ausblick auf die nächsten Schritte gegeben. Die Teilnehmer*innenzahl ist aus räumlichen Gründen auf 150 begrenzt, eine Anmeldung per E-Mail an stadtplanung@ba-pankow.berlin.de bis zum 30. April ist daher erforderlich.

Die Ausstellung schließt am 12. Mai um 17 Uhr mit einer **Finissage**.

Weitere Informationen unter:

www.berlin.de/ba-pankow/politik-und-verwaltung/aemter/stadtentwicklungsamt/stadtplanung/artikel.458701.php

Hinweis: WCs sind nicht barrierefrei



Zeitgleich eröffnet in der KulturMarktHalle die Ausstellung:

UNENTDECKT, Kunst aus dem Kiez #3

Gezeigt werden Visionen aus persönlichen Vergangenheiten und gemeinsame Ideen für die Zukunft.

Der Verein KulturMarktHalle e.V. bietet seit Mai 2018 in der ehemaligen Kaufhalle einen offenen Raum, in dem sich Nachbar*innen begegnen und selbst aktiv werden können.

Das Café ist täglich von 13–19 Uhr geöffnet.

